
Motion Merkli Michael, BDP, vom 15. Mai 2014 betreffend Renovation der sanitärischen Einrichtungen und Garderoben im Freibad Tägerhard

Antrag:

Der Gemeinderat arbeitet ein Projekt aus, um die sanitärischen Einrichtungen und Garderoben im Freibad Tägerhard bei Damen und Herren wieder auf einem zeitgemässen und zweckmässigen Niveau zu erneuern. Die Rundum-Erneuerung soll noch vor der renovationsbedingten Schliessung des Hallenbades Tägerhard erfolgen.

Begründung:

Die Garderoben und die sanitärischen Einrichtungen des Freibades Tägerhard sind in einem sehr schlechten Zustand. Bis jetzt können Badegäste im Sommer auch die sanitärischen Einrichtungen im Hallenbad benützen. Bei der Renovation des Hallenbades fällt diese Option weg. Zwar hat der Gemeinderat eine kosmetische Aufwertung der Garderoben angedacht, aber diese genügt bei weitem nicht. Das Freibad braucht moderne, wetterfeste und zweckmässige Garderoben und neue sanitärische Einrichtungen, die dem Qualitätsanspruch von Wettingen entsprechen. Lieber einmal richtig investieren als immer wieder eine Pflasterlipolitik betreiben. Im Hinblick auf die neue differenzierte Preisgestaltung zwischen Gartenbad und Hallenbad ist es zusätzlich unerlässlich, dass die Garderoben und die sanitärische Einrichtung erneuert werden. Im Gegensatz zum Hallenbad, das Punkto Grösse, Einrichtung und Attraktivität in der ganzen Region einzigartig ist, ist das Gartenbad vergleichbar mit den Konkurrenz-Angeboten in der Region. Mit der Abkehr vom Einheitspreis verliert das Freibad einen wichtigen Vorteil gegenüber dem Terrassenbad Baden. Um die hochgesteckten Eintrittsprognosen (im Betreibermodell) erfüllen zu können, muss auch ein Minimum an Investitionen in das Gartenbad getätigt werden, damit das Gartenbad Wettingen weiterhin konkurrenzfähig ist.
